

## Hôtel Restaurant de Grosroyat Lucie (née Famy).



Née à Forens en 1916. Fille de Antonin Famy et Marie Duvernay.

Mariée à Gaston Grosroyat, chauffeur à l'entreprise Hanrioud ;

Ils auront deux enfants René et Marie Hélène.

### Lucie succède à la famille Ducrot à la tête de l'hôtel de Montanges.

Maîtresse femme elle se forge au fil des ans une solide réputation de cuisinière et son restaurant devient une des meilleures tables de la région tout en continuant de servir les ménagères du village qui

viennent se servir à l'épicerie.



Etude de M<sup>e</sup> Cordier, notaire  
à Châtillon-de-Michaille

**Remise de Fonds**  
PREMIÈRE INSERTION

Suivant acte reçu par M<sup>e</sup> NEYRON, notaire à Nantua, gérant de l'étude de M<sup>e</sup> CORDIER, le 19 décembre 1944, enregistré à Bellegarde le 21 décembre 1944, folio 96, case 564, M. Félix DUCROT et Madame Claudia BOUCAUD, son épouse, demeurant ensemble à Montanges, ont vendu à Mlle Lucie FAMY, cultivatrice, demeurant à Montanges, le fonds de commerce de café - restaurant, épicerie, tabac, qu'ils possèdent et exploitent à Montanges.

Les oppositions devront être adressées s'il y a lieu, dans les 20 jours de la deuxième insertion, en l'étude de M<sup>e</sup> CORDIER, à Châtillon-de-Michaille.

La grange de l'hôtel sert aux associations qui organisent des bals pour les fêtes et durant les années 1960 le couple Grosroyat prête ce local au curé Vicari qui durant les mois d'été projette des films en noir et blanc aux habitants.

On se souvient de la Vache et le prisonnier, Quo Vadis et Ben Hur.

**Après avoir vendu le fonds de commerce le couple Grosroyat arrête son activité en 1969.**